



Frau Merkel hat mit ihrer scheinbar alternativlosen Politik die Alternative für Deutschland heraufbeschworen. Der Aszendent der AfD liegt in etwa auf dem Sonnenstand der Kanzlerin. Damit wird bewußt/unbewußt der Versuch unternommen, den durch die vorherrschende Meinung unterdrückten Empfindungen, vor allem was den Islam betrifft, Raum zu geben. Viele Menschen im Lande stehen dieser Religion kritisch gegenüber und wollen eine Ausbreitung der Scharia in Deutschland verhindern.

Auftrieb bekam die AfD durch die Grenzöffnung letztes Jahr im September, bei der vor allem junge, wehrfähige Männer aus dem islamischen Kulturkreis ins Land geströmt sind. Inzwischen wurde diese Politik von der CDU teilweise wieder zurückgenommen, wohl auch aus wahltaktischen Gründen. Die Stimmung im Lande ist durch die Ereignisse an Silvester 2015, die islamistischen Anschläge in Sommer und jetzt wieder durch den Mord an einer Flüchtlingshelferin in Freiburg angespannt. Die Befürworter der Zuwanderung versuchen zu relativieren und die Gegner die Ereignisse für sich zu

instrumentalisieren. Gerade die Menschen, die sozial durch die Agenda 2010 mehr oder weniger auf dem Abstellgleis gelandet sind, fühlen sich durch die Armutzuwanderung bedroht und sympatisieren mit der AfD. Doch deren Parteiprogramm läßt nicht unbedingt darauf schließen, daß gerade diese Wählergruppe auf ihre Kosten kommen wird. Von der Spaltung des Landes profitieren ganz andere, während wohl die meisten Anhänger dieser Partei guter Hoffnung (Mond-Jupiter in Haus 11) aufs falsche Pferd setzen.



In dem roten aufstrebenden Pfeil ist für den kundigen Astrologen eindeutig die Konjunktion der Sonne mit Mars und Venus in Haus zehn erkennbar. Die aggressive Durchsetzung wirkt sich auf die bisherige Verfügung auflösend (Neptun in Haus 9) und aufhebend (Wassermann Haus 9 und 8) aus. Dabei wird gleichzeitig ein Anpassungszwang erschaffen (Saturn in 5 in Abhängigkeit vom Skorpion mit dem Pluto in Haus 6). Dies werden wohl hauptsächlich die bisher etablierten Parteien zu spüren bekommen und sich dadurch gezwungen sehen, ihre Konzepte der aktuellen Entwicklung anzupassen. Dies wurde bereits auf dem letzten CDU Parteitag sichtbar, bei dem sich die Kanzlerin u.a. für ein Burkaverbot aussprach.

Der Uranus als Herr von neun und acht hat sich, wenn man sieben Monate pro Haus nimmt, in der Fügungsrichtung¹ am 13.12.2015 und dann am 13.7.2016 ausgelöst.

¹ Siehe Literatur der Münchner Rhythmenlehre

Die erste Auslösung gibt einen Hinweis auf Außenpolitik der Regierung, da am 10.12.2015 zwei deutsche Tornado Aufklärungsflugzeuge ihre Tätigkeit in Incirlik/Türkei ohne UN-Mandat aufnahmen. Böse Stimmen munkeln Verflechtungen der AfD mit Russland und vermuten, daß diese, wie Marie Le Pen auch, von dort Gelder erhält.

Bei der zweiten Auslösung des Uranus hatten wir den Terroranschlag am 14.7.16 in Nizza, bei dem ein Islamist mit einem LKW auf der Strandpromenade in eine Menschenmenge gerast ist. In Deutschland ereigneten sich dann kurz darauf weitere Anschläge durch Zuwanderer moslemischen Glaubens.

Der Pluto in Haus 6 wird am 19.12.2016 angetroffen werden. An diesem Tag soll Donald Trump von den Wahlmännern als neuer US-Präsident bestätigt werden. Bekanntermaßen stand die Deutsche Regierung bisher hinter Hillary Clinton und soll diese sogar finanziell unterstützt haben.

Der Phasenherrscher Saturn löst sich dann im April 2017 aus. Im nächsten Frühjahr steht die Kanzlerin gleichzeitig unter der Wirkung eines Sonne-Uranus-Transites, heißt sie hat mit einem Machtverlust zu rechnen. Auch ihr Mars im Schützen in Haus eins wird dann nicht frei sein, da der laufende Saturn darauf die Selbstdurchsetzung einschränken wird.